

En ce moment Covid-19 Ouest-France vous répond Journée internationale des droits des femmes

Accueil / Bretagne / Saint-Avé

## Saint-Avé. 3 000 € remis à l'association solidaire Radio Kalon



Antoine Joulie (au centre), président de l'association Kalon, s'est vu remettre un prix de 3 000 €. | OUEST-FRANCE

Ouest-France  
Publié le 26/02/2021 à 05h50

Abonnez-vous

ÉCOUTER

LIRE PLUS TARD

### Newsletter Vannes

Chaque matin, recevez toute l'information de Vannes et de ses environs avec Ouest-France

L'Association Radio Kalon (Cœur en breton), lauréate 2020 de l'appel à projets « Résonances solidaires » de la Fondation Grand Ouest, vient de recevoir 3 000 €, par la Banque Populaire. Créé en mars 2018, l'organisme fait vivre une radio, dont la finalité est l'insertion sociale de publics démunis en Bretagne.

« L'outil radio est pour nous un moyen d'insérer socialement, voire professionnellement, des personnes qui ont (ou ont eu) un parcours de vie difficile. À travers des ateliers, des émissions et des reportages, les personnes en insertion préparent des émissions, échangent, réalisent des chroniques, s'expriment au micro. » Les publics visés sont divers : SDF, migrants, jeunes déscolarisés, patients ayant des troubles psychiques et mentaux, prisonniers, personnes porteuses de handicap...

L'idée, à terme, consiste à mélanger les publics bénéficiaires de ces actions et d'être un acteur proche du secteur social et médico-social.

« Les partenaires sont principalement des structures du secteur social et médico-social », explique Antoine Joulie, le président de l'association.

#Saint-Avé

Créez **gratuitement**, votre **vitrine commerce** sur **ouest-france.fr** !  
Je crée ma vitrine >

### En continu

Une Saint-Avé

07h01 Les prévisions météorologiques du lundi 8 mars 2021 à Vannes et ses environs